



Talca, 2 de junio de 2025

Estimados miembros de la Comunidad Educativa,

Junto con saludarlos cordialmente y esperando que se encuentren muy bien, les entregamos información sobre actividades realizadas la semana pasada en nuestro Colegio Santo Tomás de Talca.

Misas de curso: el martes 27 de mayo el Colegio comenzó las misas de curso, en las que cada uno prepara su liturgia con cariño para vivir juntos un momento significativo.

Semana de las Artes: celebramos la Semana de las Artes, en la que cada curso realizó una actividad especial en esta clase, que está siendo expuesta a la comunidad. El viernes, la semana terminó con una tocata en el segundo recreo.

Ensayo PAES: el viernes 30 tuvimos ensayo PAES para III° y IV° medio, con material de la Plataforma Puntaje Nacional y Preuniversitario Cepech. Felicitamos a los estudiantes por su excelente comportamiento.

Equipos tecnológicos: diez salas de clase vieron renovados sus equipos tecnológicos por modernos Smart TV que ayudarán a sus procesos académicos.

Reuniones de apoderados: fue muy gratificantes ver a nuestros apoderados participar en las reuniones de curso los días martes, miércoles y jueves. Esperamos que estas instancias sean siempre de crecimiento personal y grupal, y de comunicación con el profesor jefe.

En esta ocasión, les queremos recordar la importancia de respetar la jornada escolar de los estudiantes para lograr los aprendizajes y una buena concentración. En este sentido, los retiros anticipados deben ser una excepción y estar justificados por una razón de peso.

Les solicitamos evitar los retiros 10 minutos antes del término de la jornada, ya que esas interrupciones impiden dar un término apropiado a la clase en curso.

Junto con esto, la puntualidad en el ingreso a clases es un deber de los estudiantes y sus apoderados. Les solicitamos su apoyo para lograr que todos los estudiantes estén en sus salas de clase las 8:00 AM.



Por último, les recordamos que la recepción es un espacio que debe permanecer despejado, para tener un adecuado monitoreo de las personas que en ella circulan. Les solicitamos no permanecer en ella más tiempo del necesario.

Les agradecemos su apoyo en cada una de estas medidas, cuyo fin es el cuidado de los estudiantes y la mejora de los aprendizajes.

Quedo a su disposición,

M^a de los Angeles

María de los Ángeles Coloma
Directora